

Präsentation der ersten Ergebnisse

BLIEDERSDORF/NOTTENS DORF. Die Gemeinden Bliedersdorf und Nottensdorf laden am Donnerstag, 24. Oktober, 17.30 Uhr, zur Vorstellung der ersten Ergebnisse und Projektideen des Dorfentwicklungsprojektes „NoBlie“ in den Lindenkrug in Bliedersdorf ein. Seit Beginn des Jahres arbeiten die beiden Gemeinden Bliedersdorf und Nottensdorf als Dorfregion „NoBlie“ gemeinsam an ihrer Zukunft. Hierfür hatten sie sich für das Förderprogramm Dorfentwicklung des Landes Niedersachsen beworben und im vergangenen Dezember den Zuschlag erhalten.

Knapp 400 teilnehmende Bürger aus beiden Dörfern haben bei gut einem Dutzend Treffen an der intensiven Diskussion über öffentliche und private Projekte zur Erzeugung und Erhaltung der Lebensqualität in den Gemeinden mitgewirkt. Die ersten Ergebnisse sollen nun vorgestellt werden, anschließend gibt es die Möglichkeit, Fragen zu stellen.

Da der Abend mit einem kleinen Abendessen ausklingt, bitten die Organisatoren um eine formlose Anmeldung an das Planungsbüro „mensch und region“ unter 05 11/ 44 44 54 oder per E-Mail an [dorfentwicklung\(at\)mensch-und-region.de](mailto:dorfentwicklung(at)mensch-und-region.de). (bat)

www.noblie.de